

Press release



A brand of
BASF – We create chemistry

GLASURIT refuerza su compromiso de apoyar a los pintores jóvenes en EuroSkills2023 Gdańsk, Polonia y WorldSkills Francia 2023

30. August 2023

Glasurit Repintura Automotriz

BASF Espanola S.L.

A150, C Cristobal Colon, sn, 19004

Guadalajara, Spain

+34 600 503 439

berta-irene.moya@basf.com

BASF está reforzando su compromiso con el desarrollo de talentos jóvenes para la industria internacional del repintado. Todos los concursantes de las finales nacionales de EuroSkills Gdańsk, Polonia, y de WorldSkills Francia 2023 utilizarán pintura y soluciones de acabado premium de Glasurit, la marca de pintura premium de BASF y patrocinador global oficial de WorldSkills International. Aprovecharán soluciones sostenibles y digitales y formación de última generación para desarrollar la próxima generación mundial de pintores que estarán listos para el Concurso WorldSkills en Lyon, Francia, en 2024.

"En Glasurit, respaldamos completamente el lema #UnitedBySkills PODEMOS CAMBIAR EL MUNDO mientras continuamos apoyando la categoría de pintura de automóviles", afirmó Roar Solberg, vicepresidente de ventas para EMEA, Sudáfrica y Oriente Medio. "Queremos motivar a la gente joven y talentosa para que se entusiasme con esta profesión. Con Glasurit, apoyamos incondicionalmente la formación profesional en escuelas de todo el mundo para ayudar a elevar los estándares de calidad y desarrollo de los técnicos de pintura para automóviles. Estamos entusiasmados de apoyar a WorldSkills una vez más en 2023 mientras buscamos atraer y crear una fuente de talento joven para el futuro".

La octava edición de EuroSkills, el Campeonato Europeo de Jóvenes Profesionales, tendrá lugar por primera vez en Gdańsk, Polonia. Organizado por WorldSkills Europe, Glasurit apoyará el concurso en la categoría "Pintura de automóviles" y representará las habilidades profesionales de personas menores de 25 años con ocho finalistas de

Press release



A brand of
BASF – We create chemistry

Dinamarca, Francia, Alemania, Finlandia, Noruega, Polonia, España y Reino Unido. El evento comenzará el 5 de septiembre.

“Estamos muy orgullosos de asociarnos con este evento. Los jóvenes pintores no sólo presentarán sus conocimientos y habilidades en la práctica, sino que también mostrarán una gran creatividad, utilizarán herramientas informáticas de aplicación del color y aplicarán normas de salud y seguridad. Un buen pintor es un artesano con talento artístico y estamos entusiasmados de ver lo que estas personas pueden hacer”, dijo Tomasz Sroczyński, director nacional de BASF Coatings Services en Polonia.

Final nacional de WorldSkills Francia 2023 en Lyon

Para la edición de la Final Nacional de WorldSkills Francia en Lyon del 14 al 16 de septiembre de 2023, Glasurit apoyará las “Olimpiadas de las Profesiones Técnicas Artesanales” en la categoría “Pintura Automotriz” en la zona de “movilidad”. Después de las finales regionales en Francia, los 11 mejores pintores competirán en Lyon y tendrán la oportunidad de participar en el concurso internacional. Los competidores mostrarán sus habilidades en siete módulos utilizando las aplicaciones de pintura más avanzadas de Glasurit para garantizar los últimos estándares de reparación de acabado, desde la preparación hasta el acabado de diferentes colores OEM, simulando una situación de trabajo real.

Productos Glasurit utilizados en el Concurso

Se puso a disposición de todos los pintores y expertos nacionales del concurso una serie de seminarios web personalizados sobre el uso de productos de repintado, procesos y soluciones Glasurit. Los finalistas recibieron formación en un formato híbrido utilizando formadores de Glasurit en los países con toda la información sobre productos y procesos disponible en Glasurit Know-how, una de las plataformas de información sobre repintado más extensas de la industria que ofrece libros

Press release



A brand of
BASF – We create chemistry

electrónicos y tutoriales en video.

“WorldSkills es una plataforma verdaderamente global que facilita la innovación para respaldar el éxito económico y sostenible de la industria de la pintura de automóviles y fomentar una fuente de gente joven y talentosa. Celebrar la diversidad y la inclusión es una parte integral de la esencia de nuestra marca, y en BASF, damos la bienvenida con orgullo a pintores de todo el mundo y de todos los orígenes”, dijo Jules Mikhael, Regional Business Management Region West Europe and North African Studies, BASF Automotive Refinish Coatings.

Glasurit Automotive Refinish Paints

Bajo la marca Glasurit, BASF comercializa una amplia gama de sistemas de pintura para el repintado del automóvil, centrándose en Tecnología de Color Ecoeficiente base agua y con alto contenido en sólidos. Glasurit garantiza el cumplimiento de todos los requisitos legales de emisión de compuestos orgánicos volátiles (VOC) en cualquier parte del mundo, garantizando un acabado premium y alcanzando los más altos estándares de calidad demandados por nuestro mercado.

En esta área, la compañía ofrece una amplia variedad de servicios para apoyar y asesorar a sus clientes. Glasurit cuenta con la homologación de la mayoría de los fabricantes de automóviles para sus servicios posventa en todo el mundo, siendo reconocidos a nivel mundial por su extensa experiencia en color.

<https://www.glasurit.com/es>

